

# Herzliche Einladung

## ZUM GÄSTE-GOTTESDIENST

WIE LANGE NOCH?

Wie oft hören wir diese Frage oder stellen sie uns selbst? Auf der Fahrt in den Urlaub kommt diese Frage alle halbe Stunde vom Rücksitz. In schwierigen Situationen fragen wir uns: „Wie lange noch?“ Von Zeit zu Zeit holt uns diese Frage immer wieder ein. Aber nicht nur wir stellen diese Frage, auch Gott stellt sie uns immer wieder auf unterschiedliche Weise. Lassen wir uns herausfordern, Antworten auf Gottes Frage zu finden. Wir laden Sie ein zu einem Gottesdienst mit anschließender Gesprächsmöglichkeit und gemeinsamem Essen.

Sonntag, den  
15. September 2024  
um 11.00 Uhr

Christliche Gemeinde  
Haus am See  
Buschstraße 79  
47800 Krefeld

